

# 80 Jahre Tennisclub Chur



Das Netz im Griff: Kopräsidentin Irène Kobelt freut sich auf das Jubiläum des TC Chur.

Bild Marco Hartmann

## Jubiläum für den Tennisclub Chur: Dieser wird heuer 80-jährig. Gefeierte wird das ganze Jahr über – mit verschiedenen attraktiven Angeboten und zwei kantonalen Meisterschaften.

Von Susanne Turra

*Tennis.* – Während der Sommerferien für 80 Franken Tennis spielen? Oder eine Saison lang Tennisluft schnuppern für 80 Franken? Der Tennisclub Chur macht's möglich. Dieses Jahr dreht sich bei ihm nämlich alles um die Zahl 80. Klar. Denn der Tennisclub Chur feiert heuer seinen 80. Geburtstag. Und damit das Jubiläum auch gebührend begangen wird, wartet der Verein gleich mit mehreren attraktiven Angeboten auf. «Wer Jahrgang 1980 hat, bekommt dieses Jahr ein Schnupperabo für 80 Franken», erklärt Kopräsidentin Irène Kobelt. Wei-

ter können Churer Familien aus zwei Generationen während der Sommerferien sieben Wochen lang für 80 Franken Tennis spielen. Und drei Mitglieder des Tennisclubs Chur können gar eine Saison lang gratis spielen. Auch das nicht ohne Grund. Die drei «älteren Herren» sind nämlich allesamt 80-jährig.

### Aktuell 499 Mitglieder

«Tennis kann eben bis ins hohe Alter gespielt werden», betont Kobelt. Überhaupt hat der Tennissport wieder an Attraktivität gewonnen. So sind auch die Mitgliederzahlen wieder steigend. Die Blütezeit aber war in den Achtzigerjahren. Zu dieser Zeit zählte der Tennisclub Chur mehr als 1300 Mitglieder und gehörte damit zu den grössten der Schweiz. Doch blicken wir noch etwas weiter zurück: Bei der Gründung vor 80 Jahren – genau genommen am 30. Oktober 1931 – zählte der Tennisclub Chur 25 Mitglieder. Damals standen ihm zwei

Tennisplätze beim «Zollhaus» und zwei bei der Villa Cafilisch zur Verfügung. Rund 20 Jahre später – im Jahre 1955 – konnte der Tennisclub vier zusätzliche Plätze auf der Oberen Quader benutzen. Die heutige Tennisanlage besteht seit 35 Jahren. 1976 wurde sie im Zuge des Neubaus der Sportanlagen Obere Au realisiert. Seither kann auf neun Sandplätzen und zwei Hallenplätzen Tennis gespielt werden. «Aktuell haben wir 499 Mitglieder», verrät Kobelt und schmunzelt. Fehlt also nur noch ein Mitglied bis 500.

### Bald eine Traglufthalle?

Mit der Anzahl Mitglieder ist die Kopräsidentin denn auch mehr als zufrieden. Nicht zufrieden ist sie indes mit der Anzahl der Hallenplätze. «Zwei Hallenplätze sind eindeutig zu wenig», bedauert sie. Den Winter über hat der Club viel zu wenig Kapazität für die Bedürfnisse der Mitglieder und dabei insbesondere auch der Wettkampfunter. Und da der

Tennisclub Chur im Gesak (Gemeindefortschrittskonzept) nicht vorkommt, hat der Club gleich selbst eine Projektgruppe gegründet, um dieses Problem zu lösen. «Geplant ist eine Traglufthalle im Winter über zwei Sandplätze», verrät Kobelt. «Wir wissen aber noch nicht, ob wir das auch realisieren können.»

Doch zuerst soll nun kräftig gefeiert werden. Dazu gehört auch die Austragung von zwei kantonalen Meisterschaften im Herbst auf dem Platz Chur. So werden im August auf der Anlage des Tennisclubs Chur die besten Junioren des Kantons um die Bündner-Meister-Titel kämpfen. Im September dann messen sich dort die Jungsenioren und Senioren. «Wir freuen uns auf spannende Wettkämpfe und viele Zuschauer», so Kobelt. Und: «Das Jubiläumsjahr wird wohl ein anstrengendes Tennisjahr. Aber sicher auch ein gutes.»

Informationen unter [www.tcchur.ch](http://www.tcchur.ch)